Invasions d'OVNI

Allemagne, 1561 & Suisse 1566.

Les batailles que vous avez mentionnées étaient entre plus de deux races d'ET. Ce n'est pas tout à fait vrai parce que l'une des races était les grands blancs qui vivent sous la Terre. La force adverse était reptilienne et, à cette époque, tenta à deux reprises d'établir des bases sur Terre.

Ils ont été chassés par les grands blancs et une autre race amicale que vous ne connaissez pas. Depuis lors, bien sûr, les reptiliens ont tenté d'infiltrer l'humanité en utilisant des techniques plus subtiles.

Mais au moins, ils ont appris une leçon de ne pas essayer l'infiltration directe.

Forêt de Rendlesham 1980.

L'incident de la forêt de Rendlesham était un accident. Un OVNI s'est perdu dans le temps et s'est retrouvé dans la forêt.

Il a été sauvé et guidé vers son époque par d'autres extraterrestres.

Les visiteurs étaient aussi surpris que les soldats, mais aucun mal n'a été fait.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.